

Convocan los premios CYPE para alumnos de Ingeniería Informática

El primer clasificado ganará 1.500 euros y un contrato de seis meses en la empresa

Sol Giménez | | 01.06.2017

La empresa de **software** para arquitectura, ingeniería y construcción CYPE y la **Universidad de Alicante** (UA) han convocado la II Edición de los Premios CYPE que la empresa alicantina va a entregar a los tres mejores Trabajos de Fin de Grado y Máster de Ingeniería Informática de la UA.

Estos **premios**, convocados el pasado 15 de mayo, tienen el objetivo de reconocer la excelencia en la realización de estos proyectos que, según se recogen en las bases, tienen que haber sido realizados entre el 30 de septiembre de 2015 y el 30 de junio de 2017.

El **plazo** de presentación termina el 15 de octubre y se realiza a través de un formulario en la página web de CYPE.

La convocatoria de esta segunda edición de los premios contempla tres galardones. El primer premio consiste en 1.500 euros al autor del proyecto y la opción de acceder a un **contrato** en prácticas durante seis meses en la empresa. Además de este primer galardón, hay dos accésit de 1.000 euros cada uno, incluyendo también la opción de realizar seis meses de prácticas en CYPE.

Para evaluar los proyectos presentados por los estudiantes, los organizadores de los premios han creado una **comisión** mixta entre la UA y CYPE. En la primera edición los ganadores del concurso fueron Albert García por su trabajo titulado "Towards a real-time 3D object recognition pipeline on mobile GPGPU computing platforms using low-cost RGB-D sensor"; Antonio Molina García-Retamero por su proyecto titulado "Optimización de Redes Neuronales mediante métodos bioinspirados" y Víctor Vives Boix por su trabajo "Análisis y optimización de métodos de ayuda a la decisión clínica".